

## SUMMARY

# PENGARUH KEPUASAN KEBUTUHAN TERHADAP MOTIVASI KERJA DAN KINERJA KARYAWAN PADA PT. BAHARI PRIMA MANUNGGAL

Created by RISKY WIBOWO

**Subject** : KEPUASAN KEBUTUHAN, KINERJA KARYAWAN  
**Subject Alt** : NEEDS SATISFACTION, EMPLOYEE PERFORMANCE  
**Keyword** : kepuasan kebutuhan, motivasi kerja dan kinerja karyawan

### Description :

Salah satu prioritas utama perusahaan adalah memastikan para pekerjanya bahagia dan puas dengan posisi mereka. Jika pekerja tidak bahagia dan frustrasi karena kebutuhan mereka tidak terpenuhi maka, mereka tidak akan dapat memberikan seluruh perhatian mereka pada tugas mereka. Ketika orang merasa kebutuhan mereka terpenuhi, mereka akan lebih termotivasi untuk melakukan pekerjaan yang terbaik. Dengan kepuasan kebutuhan yang terpenuhi apakah dapat memotivasi ataupun mempengaruhi seseorang dalam melakukan pekerjaan. Maka dalam penelitian ini akan mencari seberapa berpengaruh atau tidaknya kepuasan kebutuhan terhadap motivasi kerja dan kinerja karyawan pada PT Bahari Prima Manunggal. Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan menyebarkan kuisioner ke para karyawan PT Bahari Prima Manunggal. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa kepuasan kebutuhan memiliki pengaruh secara simultan terhadap motivasi kerja dan kinerja karyawan. Berdasarkan hasil tersebut terlihat karyawan PT Bahari Prima Manunggal memiliki kecenderungan jika kepuasan kebutuhannya terpenuhi akan lebih terdorong untuk melakukan pekerjaan yang terbaik. Maka dengan dilakukannya penelitian ini diharapkan dapat membantu PT Bahari Prima Manunggal untuk tetap berkomitmen untuk memperhatikan kepuasan kebutuhan karyawannya guna menghasilkan kinerja yang terbaik

**Contributor** : MUSLIM, S.E, M.M  
**Date Create** : 05/12/2023  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate- 20170101114  
**Collection** : 20170101114  
**Source** : Undergraduate Theses of Management  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor